

## 卒業生が就職した職場を激励訪問（令和7年6月）



専攻科理療科卒業生 吉川  
さんの声を聴いてきました

令和7年4月より、ヘルスキーとして勤務しています。  
最初は1日に1人か2人の施術でしたが、今は5人施術することもあります。  
5人施術してもきつくなくなりました。  
仕事は楽しく、休憩中もワイワイとしていて、職場のみなさんとたまにご飯に行くこともあります。  
仕事をしていく中で感じたこととしては、在学中に指をしっかりとつくること、  
様々な方とコミュニケーションがとれることが大切だということです。  
新しい環境にも少しずつ慣れてきて、楽しく仕事ができます。また、周囲の方々  
にも助けてもらっているながら、がんばっています。

## 卒業生が開業している治療院を訪問（令和7年7月）



本校生徒の職場見学として瀬津治  
療院を訪問しました。

本治療院は、本校卒業生である瀬  
津吉樹さんにより大津市内で開業さ  
れている施術所です。

室内は明るく清潔感がありました。  
提供している施術はあん摩マッサー  
ジ指圧と鍼灸で、形状の異なる2種  
類のベッドを置いて、施術内容に応

じて使い分けているようです。

開業されてから15年、これまで苦労したことやうまくいった事例など、経験を踏  
まえた貴重なお話を聞かせていただきました。また生徒からのたくさんの質問にも丁  
寧にお答えいただきました。